

**Inmaculada Baeza** 

Hospital Clínic de Barcelona, Fundació Clínic per a la Recerca Biomèdica-IDIBAPS, CIBERSAM-ISCIII, Universitat de Barcelona, España.

DOI: [10.31766/revpsij.v40n2a1](https://doi.org/10.31766/revpsij.v40n2a1)

Correo electrónico: [ibaeza@clinic.cat](mailto:ibaeza@clinic.cat)

---

## *El tiempo pasa*

Era el otoño del año 2018 cuando se me propuso hacerme cargo de la tarea de dirección de la Revista de Psiquiatría Infanto-juvenil. Aquella revista que yo recibía puntualmente en mi domicilio varias veces al año y que solía hojear para buscar un caso clínico o un artículo que me llamara la atención, aquella misma, iba a tener que encaminarla en tiempos de cambio. Había que pasar del tradicional papel a la digitalización, para convertirse en una revista online de acceso abierto. Todo un reto.

Ahora, en el primer semestre de 2023, han pasado cuatro años de aquel momento, y cual legislatura en el parlamento, esta vez he sido yo la que he propuesto un cambio, y así renovar quien lidera esta tarea tan interesante, importante y exigente que es, dirigir la Revista de Psiquiatría infanto-juvenil.

Interesante porque te lleva a conocer la cara B —siguiendo el símil de los antiguos discos de vinilo— de la publicación de un artículo: comprobar si se siguen las normas de la revista al enviar el manuscrito, buscar revisores adecuados a cada tema, chequear aspectos éticos, ir al acecho de posibles autores de artículos, en fin, muchos granitos de arena que conforman cada artículo.

Importante porque representa la voz de los socios de la Asociación Española de Psiquiatría Infantil y de la Adolescencia (AEPNYA) y también de los no asociados, todos ellos con ganas de publicar aquellos casos clínicos “distintos”, así como artículos de

investigación originales o de revisión con los que aumentar el conocimiento de toda la comunidad de habla hispana, profesionales de la salud mental que tenemos en común la lengua española, una magnífica herramienta de comunicación.

Exigente porque necesita tiempo de dedicación para poder gestionar los artículos, coordinar el comité editorial y poder, al mismo tiempo, ganar en calidad de los artículos publicados y de los compromisos editoriales de la revista. Es una tarea pendiente conseguir que la Revista de Psiquiatría infanto-juvenil esté indizada en bases de datos de revistas de prestigio, que ayude a visibilizar la revista y la información de los artículos que se publican.

Y este 2023 nos ha traído una nueva directora de la revista, la Dra. Ana E. Ortiz, compañera de profesión y de lugar de formación y trabajo, el Hospital Clínic de Barcelona. Ella ya ha empezado a comandar la revista, con la ayuda inestimable de todos los miembros del comité editorial. Estoy segura de que la Dra. Ortiz podrá añadir a esta interesante, importante y exigente tarea, muchos más adjetivos que la hagan más atractiva y motivante para todo aquel que venga posteriormente a realizarla.

Os quiero agradecer enormemente a todos los que habéis colaborado durante estos años en esta labor: la Revista de Psiquiatría infanto-juvenil se construye entre todos.